



マッシー川口の
from NEW YORK from NEW YORK

from New York

ニューヨークで、野球が 好きになったワケ

ハーイ、NYもへビーに暑いよ～。ネットやるのに、エアコン潰れてクーラー病になってない？私は先月エアコンが壊れて以来、自然派に転向(ウソ。エアコン、まだ直ってないよ～。助けて～)。だけテレビの香港返還の報道特番で中継りポートしてきた香港のチムサチョイの1分でメイクの落ちる汗だらけの暑さに比べたら、まだマシカモ!

ところで、こんな夏の直射日光の下でグラウンドを走り回るスポーツ選手の姿は美しいわねえ。特にアメリカの大リーグとマイナーリーグのテレビ取材に行ってから、野球に夢中のワタシ。先月、インターリーグでドジャース対エンジェルス試合に野茂投手と長谷川投手が大リーグで初めて日本人投手が一つの試合で登板しているのを見ながら「よくぞこの日が...」と感動モノだったところへ、今夜の伊良部投手の大リーグデビュー!!今朝の新聞もスポーツ面は伊良部投手の写真だらけ。前評判もLove & Hateで、ゴタゴタあったけど、とにかく活躍してくれるのは最高に嬉しいね。アメリカに住む日本人の誇りよ。

いま、うちのテレビの画面にカブリツキでニューヨークヤンキース対デトロイトタイガースの試合を応援してたの。紺色に白い「NY」のロゴのヤンキースのTシャツ着てね。期待どおり、伊良部投手は6回3分の2で9奪三振と自責点2の好投!!会場中のヤンキースファンを魅了したね。凄い人気!第1球ストライクでいきなり総立ちで応援だもんね!アナタも日本で見えたかな?10対3でヤンキース勝利で試合終了。伊良部投手は堂々としていたし、投げ終わって他の選手といる様子もなじんでいて、いい笑顔がみえてたよね。アメリカでは、あの体型も全く自然で日本のスポーツ紙に書かれたみたいに太ってなんて見えないわね。

試合直後のテレビのニュースでも「エラブウ」を絶賛して、アメリカ人の熱狂的な伊良部ファンを「Irabu-mania」(イラブマニア)と呼んで紹介していたワ。日本語で「勝利、ガンバツテクダサイ」と大きく書いた白い布を持つ金髪男性や、阿波踊りのときにかぶる円錐型のスゲ笠?をかぶった2人組の白人男性の姿はさすがだし。さらに漢字で大きく「三振」とマジックで書いた紙を持ってきて、伊良部投手が三振をとるたびに、1枚ずつ壁に9枚まで張っていたランニング姿のアメリカ人男性も熱心だったよね。

ところで、先日行ったヤンキースの取材でね、はじめて試合前の練習風景を目の前で見たけど、選手達はみんなデカイ!!堂々としたオーラとパワーがこっちまでドッカーンと伝わってくる。やっぱりメジャーは違うんだね～。気さくな選手たちは手があいたときにインタビューすると質問にも気軽に笑顔で答えてくれる。練習中は広報でもインタビューは本人次第ということで、去年アメリカンリーグで新人王を獲得した23才のデレック・ジーター選手も初々しく、大

前田勝宏選手は日本の記事に書かれているより素直で、ヒトがメチャイイ好印象。インタビューの後で、



カワグチ マサヨ

ニューヨーク在住のフリージャーナリスト。他にコナミの人気ゲーム「ときめきメモリアル」の片桐彩子役(声優)をはじめ、現在、関東地方のベイFMで「ニューヨークレポート」(毎週金曜日午前8時すぎ)テレビ朝日のニューヨークレポーターとして出演中。



ーグの意気込みとやる気を語ってくれた。

ボストンレッドソックスに圧勝した試合後のロッカールームはまた強烈。記者やカメラで騒然としている中を選手達はラフにバンツイッチョや、タオル巻いただけの姿でシャワー室からでてきて、部屋のなかをクマのように歩き回っているなかにはマッ裸で平気な選手もいて、いきなり「あっ川口さん、ちょっと...」と口ごもるスタッフ一同の合図で、急いで手で顔を隠す場面もあって、Hなワタシは焦ったよ～。ほんとほんと。選手達は全く気にしないのね。

着替えるのを待って、憧れのセシル・フィルダー選手(元阪神タイガースにいたよね)のインタビューに成功。年俸9億円の彼は、ぬいぐるみ系のおちゃめなヒトだけど、私服はデカデカ光ったブラウンのシルクのシャツと金のネックレス、葉巻を口に加えて、冗談で「イラブのことは、いっぱいやったからいいだろう...?」なんて、ニヤッと笑う表情は、ゴッドファーザーの映画に出てくるマフィアのような感じ(!!)。伊良部投手のことは相当評価しているらしい。「大リーガーをキープする秘訣は?」と聞いたら、日本語で「レンシュウ、レンシュウヨオ」だってサ。

大リーガー目指して、ヤンキースの2Aのマイナーリーグの先発ピッチャーでがんばる金髪の前田投手(写真)をノーウィッチまで、追いかけて行って取材したあと、フロリダへ飛ん

でエキスポズのルーキーリーグへ日本から夢をかばんに詰めて渡米して来た2人の少年にも会った。野球の層は厚い。前田投手は日本プロ野球から飛び出して渡米2年、現在のはめざせメジャーの野球一筋で、ニューヨークから車で3時間半のノーウィッチという小さな街に暮らして、慣れないアメリカ生活と戦ってたヨ。地元のアメリカ人から「カツ、キャッツ」と慕われて、少年達は「ノモよりカツの方が凄い!」と熱烈に応援し、かわいい三つ編みの女の子は一生懸命に日本語を習ってきてカツに話しかけてくる。試合後、二軍は移動に飛行機は使えないので、夜行バスで次の遠征試合の場所へ移動して行った。ハリスバーグまで、こっちも眠気と戦いながら徹夜で追いかけて取材しながら、夢を持ったヒトへ心からがんばって欲しいとウルウルきたわ。ガンバレ!前田選手!

アメリカンドリームは、あちこちで芽が出ているのね。夢は何かと聞かれて困るようじゃ、だめだわね。フウム。今夜夢で会おうね。あっ、ネットで花火大会みなきゃ。See you later. Big kiss. I love you. Masshy :) chu!

Now On Air!!

リアルオーディオをインストールしてLet's GO!!
Masshy from NY Radio <http://home.impress.co.jp/magazine/inetmag/nyradio/>
<毎週金曜日夜アップデート>

[NYヤンキース] <http://www4.nando.net/SportServer/baseball/mlb/nyy.html>
【ヤンキースのAAダブルA前田選手のいるナビゲーター】 <http://www.gators.com>
【日本プロ野球とアメリカ大リーグの違い(日本語)】 <http://www.yk.rim.or.jp/~sousou/mlb/mokuji.htm>





[インターネットマガジン バックナンバーアーカイブ] ご利用上の注意

このPDFファイルは、株式会社インプレスR&D(株式会社インプレスから分割)が1994年～2006年まで発行した月刊誌『インターネットマガジン』の誌面をPDF化し、「インターネットマガジン バックナンバーアーカイブ」として以下のウェブサイト「All-in-One INTERNET magazine 2.0」で公開しているものです。

<http://i.impressRD.jp/bn>

このファイルをご利用いただくにあたり、下記の注意事項を必ずお読みください。

- 記載されている内容(技術解説、URL、団体・企業名、商品名、価格、プレゼント募集、アンケートなど)は発行当時のものです。
- 収録されている内容は著作権法上の保護を受けています。著作権はそれぞれの記事の著作者(執筆者、写真の撮影者、イラストの作成者、編集部など)が保持しています。
- 著作者から許諾が得られなかった著作物は収録されていない場合があります。
- このファイルやその内容を改変したり、商用を目的として再利用することはできません。あくまで個人や企業の非商用利用での閲覧、複製、送信に限られます。
- 収録されている内容を何らかの媒体に引用としてご利用する際は、出典として媒体名および月号、該当ページ番号、発行元(株式会社インプレス R&D)、コピーライトなどの情報をご明記ください。
- オリジナルの雑誌の発行時点では、株式会社インプレス R&D(当時は株式会社インプレス)と著作権者は内容が正確なものであるように最大限に努めましたが、すべての情報が完全に正確であることは保証できません。このファイルの内容に起因する直接のおよび間接的な損害に対して、一切の責任を負いません。お客様個人の責任においてご利用ください。

このファイルに関するお問い合わせ先

株式会社インプレスR&D

All-in-One INTERNET magazine 編集部

im-info@impress.co.jp